

Consejo Escolar 9 octubre 2023

Se aprueba la integración en el Consejo Escolar de 3 nuevos miembros por parte del alumnado.

Se acuerda aprobar la participación del Instituto en el Programa de Apoyo Municipal a Centros Educativos (PAMCE) se han escogido la mayoría de las opciones que presenta este proyecto para Secundaria como Orientación afectivo sexual, dependencia de los móviles o de las redes, las Acciones Educativas de Éxito (includ-ed) para toda la ESO y 2º de Bachillerato en breve nos comunicará Dirección el número de grupos que están dispuestos a participar y de que niveles.

Todo este tipo de talleres que ofrece el Ayuntamiento se han pedido y Elena, la Jefa de Estudios de Extraescolares, será la coordinadora.

Nos informa Dirección sobre las coordinaciones del centro:

Coordinadora de Bienestar: *Cristina, profesora de Religión*

Es su labor el comienzo de los protocolos de actuación, contactos mediaciones ante situaciones de acoso, bullying y busca mejoras de la convivencia. Promoviendo en todo caso acciones en positivo. Ha propuesto ideas como la de que se creen espacios en el patio donde se agrupe el alumnado por aficiones.

Agente de Igualdad: *María de Lengua.*

Todas las acciones que tengan que ver con este tema como son 25 Nov. (contra la violencia de género), 8 Marzo (día de la mujer), 11 de febrero, (día internacional de la niña y la ciencia)...

Coordinadora virtualización (copidisk): *Arantxa profesora de Música.*

Realización de formaciones y acreditaciones de competencia digital. El año pasado propicio que 35 profes se certificaran en competencia Digital.

Coordinadora TIC: *Devora de Tecnología.*

Control de los 600 dispositivos digitales del Instituto.

Coordinadora de eficiencia ambiental: *Mónica, secretaria.*

Paneles solares y actuaciones de sostenibilidad.

Coordinadora Bilingüe: *Elena*

Viajes, personal auxiliar de inglés, pruebas de nivel.

Coordinadora de Internacionalización: *Nuria, Jefa de estudios de ciclos comunes.*

Se encarga de coordinar los Erasmus. Se están intentando para algún curso de la ESO. En 2º de FP, tradicionalmente, algunas prácticas se realizan en el extranjero.

Coordinadora ACCEDE: *Susana (jefa de estudios de ESO)*

Participan más de 700 alumnos/as.

Se aprueba actualizar algunos puntos del Régimen interno.

Eliminar a todo lo referente al COVID ya que ya no existen instrucciones desde la Comunidad. Apuntar que el acompañamiento de alumnado al extranjero es ahora de 3 miembros del profesorado por cada 20 del alumnado.

Se aprueban obras varias:

Ya que en todas las aulas se han instalado paneles digitales sustituyendo a los proyectores y a que los técnicos han advertido que el polvo de tiza los daña irremediablemente, se aprueba la sustitución de 19 pizarras de tiza por otras de rotulador. Se elige el presupuesto de menor coste de 2.700 €

Se informa de que se está terminando la instalación de tubos LED y la Monitorización de paneles solares y que tiene fecha límite del 15 de noviembre.

A la Dirección le han llegado muchas quejas referentes al retraso de las lanzaderas que llegan 10 minutos tarde, repletas de alumnado y que a veces se crean conflictos en las paradas por no poder subir. Se pide al Ayuntamiento mayor frecuencia de buses. El representante del Ayuntamiento responde que en la actualidad está el autobús 333 haciendo 2 viajes desde el metro de Rivas Futura a las 8 y a las 8 y cuarto y otro de salida desde el Hipatia a las 14:30. La línea 331 tiene una salida de Rivas Futura a las 8 y un viaje desde el Duque las 14:25. Traslada las quejas a la Consejería correspondiente de Movilidad.

Lara (Representante del alumnado) comenta que le ha solicitado algún repetidor de 3º poder salir en el recreo ya que tiene la edad de 4º. La respuesta es negativa porque la norma para permitir las salidas en la hora del recreo se rige por cursos o en caso de la edad solo cuando haya cumplido los 18.

La Orquesta sinfónica de Madrid se ofreció para dar un concierto al Duque solicita Dirección al Ayuntamiento espacios disponibles en el Municipio ya que el Instituto todos sus espacios son demasiado pequeños, el representante del Ayuntamiento en el Consejo, responde que cuando se sepa la fecha del evento se lo transmita para intentar gestionar los que espacios.